



Coyoacán a 16 de noviembre de 2022
Boletín: COY/DCS/105

APRUEBAN CONCEJALES PROYECTO DE PRESUPUESTO PARA COYOACÁN

- *Los recursos serán utilizados de manera racional y con total transparencia para atender cuatro ejes que brindarán una mejor calidad de vida a las y los coyoacanenses, con equipamiento para servicios urbanos, equitativo e incluyente y con impulso a programas sociales y proyectos culturales y deportivos: Giovani Gutiérrez*
- *Se están cumpliendo las metas establecidas, ya que se están implementando estrategias que favorecen la reconstrucción del tejido social, observando el pleno alineamiento con los ejes rectores establecidos por la administración central de la ciudad: Maricarmen Hernández, directora general de Administración y Finanzas*

El alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez Aguilar, continúa impulsando cambios para la transformación de la demarcación, así como para afianzar los programas y políticas públicas que permitan llevar bienestar a las y los ciudadanos.

El día de hoy, Gutiérrez Aguilar, encabezó la Segunda Sesión Extraordinaria de Consejo, en la que el Cabildo aprobó el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Demarcación Territorial de Coyoacán para el Ejercicio Fiscal 2023, que cumple con los objetivos de eficiencia, racionalidad y austeridad.

Acompañado de la directora general de Administración y Finanzas, Maricarmen Hernández, presentó ante los integrantes del cabildo un proyecto basado en la utilización óptima de los recursos humanos, materiales, técnicos y financieros para armonizar las necesidades que tiene la alcaldía con la aplicación eficiente de recursos para satisfacerlas.

El alcalde sostuvo que al cierre de 2022 hay constancia de que los recursos públicos se han empleado con transparencia y eficiencia y de ello pueden dar cuenta las y los coyoacanenses que han percibido un cambio claro desde el inició de la presente administración.

También indicó que los recursos se destinarán a rubros como equipamiento para atender los servicios urbanos, la protección a las mujeres, incrementar personal y equipo para tareas de seguridad, obras de repavimentación, agua y banquetas, así como mejora de deportivos y promoción de la cultura.

“Los recursos serán utilizados de manera racional y con total transparencia para atender cuatro ejes que brindarán una mejor calidad de vida a las y los coyoacanenses, con equipamiento para servicios urbanos, equitativo e incluyente y con impulso a programas sociales y proyectos culturales y deportivos”, dijo Giovani Gutiérrez.

De acuerdo con Maricarmen Hernández, la aplicación del presupuesto está basada en el equilibrio en materia de gobierno abierto, sustentabilidad, innovación, honestidad e igualdad y en concordancia con las políticas rectoras de la Ciudad de México.

“Se están cumpliendo las metas establecidas, ya que se están implementando estrategias que favorecen la reconstrucción del tejido social, observando el pleno alineamiento con los ejes rectores establecidos por la administración central de la ciudad”, apuntó.

La funcionaria agregó que, se priorizan proyectos de desarrollo, culturales, deportivos y de recreación; adquisición de bienes para dotar al personal del mobiliario y herramientas indispensables para que lleven a cabo sus labores; inversión en mobiliario e infraestructura pública; programa permanente de poda; contratación de más policías; cambio de luminarias a tecnología Led para garantizar ahorro en el consumo energético y modernización del entorno urbano.

El proyecto de presupuesto aprobado por mayoría especifica que los cuatro ejes de gobierno que rigen a la administración de la alcaldía son: Coyoacán en paz, que coordina acciones entre los actores relevantes para mejorar la seguridad; Coyoacán con infraestructura, equipamiento y servicios, este eje está diseñado para atender y dar respuesta rápida a las demandas ciudadanas en materia de servicios, mejor abastecimiento de agua para las colonias y brindar atención específica a unidades habitacionales.

También contempla Coyoacán equitativo e incluyente, que se enfoca en reducir las desventajas sociales al interior de la demarcación y Coyoacán para las personas, que establece un gobierno cercano a la ciudadanía, construyendo mecanismos para elevar su participación en la toma de decisiones y así tener una solución pronta a las problemáticas.

Cabe resaltar que el Presupuesto de Egresos de la Alcaldía Coyoacán para el ejercicio 2023, se enmarca dentro del modelo de consolidación presupuestal adoptado por el Gobierno de la Ciudad de México y las Alcaldías, denominado Presupuesto basado en Resultados.

oooOOOooo